

Champagnole tout sourire



Les Champagnolais ont gagné sur un terrain imprenable depuis trois saisons / Archives Pascal Bruley

Les hommes du président Durbet ont frappé un grand coup en s'imposant à Pontault-Combault

Personne ne fait la fine bouche après l'exploit champagnolais en terre parisienne dimanche après-midi (3-12). C'est le genre de victoire qui marque une année sportive.

Avec un peu de recul, on en connaît qui peuvent néanmoins nourrir quelques regrets par rapport à leur début de saison. Le club du premier plateau a laissé filer plusieurs victoires qui lui tendaient les bras, notamment à domicile (Plaisir, Courbevoie). Où en serait-il aujourd'hui s'ils les avaient remportées ? On ne refera pas l'histoire, surtout avec l'absence aussi longue que pesante du buteur maison Yohann Muradore.

Après Pontault-Combault, son influence a encore frappé aux yeux, même s'il ne faut pas ramener ce succès à un seul joueur. Dimanche, c'est tout le collectif qui s'est transcendé. Les joueurs de Marc Dubourdeau n'avaient plus perdu sur leur pelouse depuis trois saisons. Un coup de fusil que Tony Mendola sait apprécier à sa juste valeur. L'entraîneur n'est pas peu fier du résultat comme de la manière. « On a fait un gros match, surtout devant. On était venu pour essayer de prendre le point de bonus défensif, ce qui n'aurait pas été si mal. À 9-0 à la pause, rien n'était fait surtout qu'on n'avait pas un effectif qui permettait l'habituel turnover. On a fait une belle entame, et bien géré au pied. Notre défense a ensuite été intransigeante pendant la dernière demi-heure notamment quand on a joué à quatorze. » Même satisfaction pour le président Denis Durbet, qui a quand même été surpris de l'entêtement des joueurs de Seine-et-Marne. « Depuis le matin, on a senti que le groupe était serein, qu'il n'allait pas se mettre la pression. Ce qui n'était pas le cas de l'adversaire qui était plus omnibus par le bonus offensif qu'autre chose. Mais il faut déjà construire sa victoire avant de penser à plus. Pontault nous a surtout défiés devant, avec des groupés pénétrant que l'on a su repousser. Et lorsque l'on a eu des ballons, on a même fait du jeu, soit à notre tour avec des groupés pénétrants, soit en envoyant des joueurs lancés dans la ligne. En première période, on a géré au mieux le vent qui nous était favorable et en seconde, on ne s'est pas désuni. On peut dire que notre victoire est méritée et qu'elle récompense à la fois des joueurs qui se sont montrés héroïques en défense mais qui ont aussi su s'adapter à une tactique bien définie. Ça a payé et c'est de bon augure pour la fin de saison. Reste qu'il faut quand même vite que l'on récupère nos blessés car avec l'accumulation des matchs, ça ne va pas être simple. » Prochaine étape à Plaisir, un concurrent direct pour la qualification. S'en suivra la réception de Dole, le nouveau leader de la poule. Gros programme en perspective.